

CAP Finistère



Penn Ar Bed

L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1146

VENDREDI 17 JUN 2016

Disponibilité de tirage BREST CTC

Apprendre pour s'émanciper

Le Parti Socialiste a présenté, le 31 mai, le deuxième cahier de la Présidentielle consacré aux enjeux éducatifs, intitulé « Apprendre pour s'émanciper ».

« **A**près le premier cahier, qui consacrait la valeur travail celui-ci met en avant la liberté, l'émancipation, individuelle et collective, et présente la vision qu'en ont les socialistes », a résumé Jean-Christophe Cambadélis.

Ce texte combine à la fois des éléments, classiques pour les socialistes, sur le système éducatif mais aussi sur la culture et sur tous les lieux de formation, à côté de l'école.

« **Pour nous, socialistes, l'éducation est le premier sujet, le premier projet, le premier budget. Indissociable de notre engagement pour la jeunesse. Au cœur de notre combat contre les inégalités, il y a l'école de l'égalité des chances et de l'excellence** », a insisté le premier secrétaire du PS.

Il s'inscrit pleinement dans le prolongement du premier cahier en reprenant la notion d'éducation continue, tout au long de la vie.

« **Nous nous inscrivons totalement dans le combat historique des socialistes pour l'émancipation** », a rappelé Guillaume Bachelay, secrétaire national à l'animation, la coordination et l'organisation des pôles. Après l'école gratuite et obligatoire à la fin du XIX^e siècle, le développement des loisirs avec le Front populaire et la massification de l'enseignement et la démocratisation de l'accès à la culture dans les années 80, sous les septennats de François Mitterrand, voici venu le temps de l'éducation continue,



Pour l'éducation tout au long de la vie

tout au long de la vie, pour l'émancipation personnelle et collective.

L'école reste tout de même le principal lieu d'apprentissage. Après dix ans de pouvoir de droite, le début du premier quinquennat de François Hollande a été consacré à refaire de l'éducation la priorité. Elle est redevenue le premier budget de l'État et elle doit le rester. Contrairement aux libéraux qui considèrent l'école comme un coût immédiat, les socialistes estiment que le budget de l'éducation représente un investissement. Il convient maintenant d'engager l'acte 2 de la refondation de l'école. Plusieurs chantiers doivent être ouverts comme le développement de la scolarisation des enfants de moins de trois ans. La rénovation du lycée, et en particulier du lycée professionnel, devrait aussi être à l'ordre du jour du prochain quinquennat.

Mais l'ambition émancipatrice va au-delà de l'école. Pour donner la possibilité à tous les jeunes d'une classe d'âge de découvrir le monde, un système, calqué sur le principe d'Erasmus, devrait être mis en place. Mais, tous les jeunes, et pas uniquement les étudiants, devraient pouvoir en bénéficier.

Le troisième cahier, intitulé « Donner une force à l'Europe, donner un sens au monde » sera publié à la fin du mois de juin.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 16/6/2016



**PRESSE
URGENTE**
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Croissance bleue

L'adoption de la proposition de loi pour l'économie bleue, le 7 juin, marque une nouvelle étape vers la social-écologie et une vraie prise en compte de la vocation maritime de notre pays.

Cette loi, portée par le député Arnaud Leroy, traduit, dans les faits, la volonté du gouvernement de faire de notre pays un acteur majeur de l'économie maritime.

Ce texte contient des mesures de soutien aux pêches maritimes et aux cultures marines, l'instauration d'un régime d'assurance adapté pour les installations d'énergies marines renouvelables...

La France possède le deuxième espace maritime mondial. Les Bretons ont toutes les raisons de se réjouir de l'adoption de cette loi qui sera bénéfique pour l'ensemble de leur littoral.

PS29

